



NGO-Handballerinnen gewinnen Weltmeisterschaft

Handballerinnen des 7. Und 8. Jahrgangs haben die Spiele der Gruppe C in Oldenburg nachgespielt.

Von Klaas Kohlhoff/NGO, Bilder: Constanze Kohlhoff

Handballerinnen des 7. und 8. Jahrgangs (oben von links: Pia Lotte Minten, Nina Holtkamp, Theresa Ahrenholtz, Marieke Reinhart, Iyara Santo, Svea Bernatzeck/ unten von links: Lena Klöcker, Lena Rösner, Nike Buschmann, Nina Jack.) haben zwei Wochen vor Beginn der echten Frauen-Handball-WM am vergangenen Mittwoch an einem Turnier teilgenommen, bei dem die in Oldenburg stattfindenden Spiele der Gruppe C nachgespielt wurden.

Sechs Schulen vertreten sechs Nationalmannschaften

Kurz vor Beginn der Frauen-Handball-WM, die teilweise in der großen EWE-Arena in Oldenburg ausgetragen wird, hat die Handballregion Oldenburg ein Turnier organisiert, bei dem sechs Schulen aus Oldenburg die sechs Nationalmannschaften der in Oldenburg untergebrachten Gruppe C vertraten.

Serbien-Montenegro gegen Brasilien

Das Neue Gymnasium trat als Nationalteam von Serbien-Montenegro an. Nach Ende der Gruppenphase belegte sie mit vier Siegen und einem Unentschieden, punktgleich mit den Brasilianerinnen (Graf-Anton-Günther-Schule), den ersten Platz. Ein fünfminütiges Spiel musste die Entscheidung über den Turniersieg bringen.

Siegtreffer erst drei Sekunden vor Schluss

In einem spannenden Spiel erzielte unsere Mannschaft erst drei Sekunden vor Schluss den

entscheidenden Siegtreffer zum 5:4.

Äußerst attraktiver Preis für die Siegerinnen

Als Turniersiegerinnen dürfen sich unsere Schülerinnen über 30 Eintrittskarten für ein WM-Spiel in Oldenburg und über ein Training mit einer der in Oldenburg untergebrachten Nationalmannschaften freuen.

